

Fehlende Artikel **DispoCura**



Fehlende Artikel

In diesem Kapitel erfahren Sie, wie Sie die Funktion «NOTA / FEHLENDE ARTIKEL» von DispoCura am besten nutzen.

The screenshot shows the DispoCura interface. On the left is a blue sidebar with navigation options: Home, Bestellungen, Nota (offene Bestellungen) (marked with a red '1'), Artikel, Lagerverwaltung, and Mehr... Below the sidebar is the 'Praxis Test' section. The main content area displays a table of missing items. The table has columns: Bestelldatum, Name, Alternative bestellen..., Menge in Nota (ZF), and a status column. The status column contains red text indicating the reason for the missing item, such as 'Fehlt beim Lieferanten (15.09.2024)' or 'nicht lieferbar'. A red '2' is placed above the 'Menge in Nota' column. A red '3' is placed above the 'Alternative bestellen...' column. At the bottom of the table is a button labeled 'ÄNDERUNGEN ÜBERMITTELN'.

Bestelldatum	Name	Alternative bestellen...	Menge in Nota (ZF)	Status
01-06-2024	ESTRACONAZOL-Mepha-Tabletten 100 mg/20 Stk	Alternative bestellen...	0	Fehlt beim Lieferanten (15.09.2024)
01-06-2024	NIFEDIPIN-40MG-Hemolysin-300	Alternative bestellen...	0	nicht lieferbar
27.08.2024	PARACETAMOL Mepha Filmtabl. 1000 mg/20 Stk	Alternative bestellen...	1	Fehlt beim Lieferanten (06.10.2024)
01-06-2024	VERAPAMIL-Tabletten 100 mg/20 Stk	Artikel nachbestellen...	0	lieferbar

1. Unter dem Menüpunkt «NOTA / FEHLENDE ARTIKEL» erscheinen die von Ihnen bestellte Artikel, die Pharmapool zum Zeitpunkt der Bestellung nicht ausliefern kann. Die fehlenden Artikel werden auch auf dem Lieferschein vermerkt.
2. Mit der Schaltfläche «PACKUNGEN ANZEIGEN» werden alle offenen Bestellungen dieses Artikels pro Stück mit Bestelldatum angezeigt.
3. Falls gewünscht, können Sie aus der NOTA-Übersicht direkt eine lieferbare Alternative in den Warenkorb legen, oder aber falls der Artikel zwischenzeitlich wieder «LIEFERBAR» ist, erneut bestellen.

Bitte beachten Sie, dass die automatischen NOTA-Nachlieferungen ab sofort entfallen und Sie nun Ihre offenen Positionen nun selbst verwalten können.

Ausnahme bilden kontingentierte Artikel. Beachten Sie hierzu bitte die Angaben auf dem Lieferschein.